

Nachruf

Heinrich Meyer, Leitender Kriminaldirektor a.D. und bis zu seiner Pensionierung Leiter der Kriminalpolizei bei der Landespolizeidirektion in Freiburg, ist kurz vor seinem 75. Geburtstag nach längerer Krankheit verstorben.

Kurz nach seiner Wahl zum Vorsitzenden des GdP-Landesbezirks Baden-Württemberg hat er maßgeblich daran mitgewirkt, dass am 1. Juli 1983 die erste Ausgabe der Zeitschrift „Die Kriminalpolizei,“ erscheinen konnte.

Der damalige Innenminister in Baden-Württemberg Dr. Roman Herzog hat in einem Geleitwort die Herausgabe der Zeitschrift begrüßt und gleichzeitig festgestellt, dass es ihr gelingen werde, einmal einen anerkannten Platz auf dem Gebiet der Fortbildungsliteratur einzunehmen.

Über seine Pensionierung im September 1992 hinaus ist Heinrich Meyer der Redaktion stets mit Rat und Tat verbunden geblieben. Es ist in hohem Maß sein Verdienst, dass die Zeitschrift heute bundesweit einen festen Platz in der Fortbildungsliteratur einnimmt.

Die Redaktion der Zeitschrift „Die Kriminalpolizei,“ verliert mit Heinrich Meyer nicht nur einen guten Freund, sondern auch einen über all die Jahre sehr geschätzten Berater. Wir danken ihm sehr herzlich für seine tatkräftige Mitwirkung und werden sein Andenken in Ehren bewahren.



Heinrich Meyer, Leitender
Kriminaldirektor a.D.,
Landespolizeidirektion Freiburg